



# 上野南部 自治協だより

令和5年8月1日 第71号  
発行 上野南部地区  
住民自治協議会  
編集 広報部会  
<http://ueno-nanbu.com>



## 伊賀市消防団上野中分団第二部 鎮火祭



詳しくは、☞

伊賀市消防団上野中分団第二部の令和5年度鎮火祭が、5月27日愛宕神社にて行われました。鎮火祭は一年の無災害を祈念する祭礼で、火の祭神を祀る愛宕神社にて毎年恒例で開催しております。

第二部は、伊賀市において木造住宅密集地であり、かつ文化財などが多い地区である上野南部地区と上野西部地区を管轄していることが特徴です。

昨年は管轄内で3件の建物火災が発災し、住宅密集地という場所柄、大火になる可能性もありましたが、団員と消防職員で力を合わせ、被害を最小限に食い止めたと思っています。もちろん、地域住民の皆様の協力もあってこそでしたが、団員一同がこの町を守るという強い思いで、防災減災に対する日々の研鑽の賜物であったと思います。

これからも消防団は安心安全な生活の一助を担うために、頑張っ

寄稿：上野中分団第二分団部長 粟野 仁博



## 教育文化部会

### ～オリジナルキーホルダー作り～



詳しくは、☞

6月11日(日)10時から上野南部地区市民センターで、「レザークラフト教室」が開催されました。

今回は、初心者向けの〈キーホルダー作り〉をしました。まずは、材料の2枚の革とそれに合う糸を選びました。色の組み合わせ選びは楽しく、みんなワクワクしながら選んでいました。それを橘先生のご指導の下、糸の両端に2本の針を通し、うまく使って2枚の革をつなげ、キーホルダーを作りました。

教室が始まってから終わるまでの2時間の間、橘先生のきめ細やかなご指導のもと、ユーモアあふれる話術に受講者20名全員が魅了されました。



▶▶▶ 裏面に「クリーン作戦」・「ボウリング大会」の様子が掲載されています

## 自治・環境部会

## ～ブロック別 早朝清掃奉仕～ (クリーン作戦)

- <1> 5月15日(日)  
上野茅町・上野池町・上野恵美須町ブロック 参加者46名
- <2> 5月21日(土)  
上野桑町ブロック 参加者27名
- <3> 5月28日(土)  
上野鉄砲町・上野万町ブロック 参加者65名

詳しくは、🏠



<1>

<2>



<3>



早朝より、たくさんのご参加ありがとうございました

## 健康スポーツ部会

## ～南部ボウリング大会～

6月25日(日)午後1時30分からサンボウルにおいて、南部ボウリング大会が開催されました。2歳から82歳までの37名にご参加いただき、楽しくプレーすることができました。競技は2ゲーム行い、トータルスコアで子どもの部は1位から3位、大人の部は1位から6位並びにターキー賞やブービー賞、飛び賞が決定し、表彰式で賞品が贈呈されました。また抽選によるラッキー賞もありました。

詳しくは、🏠



### 大人の部 (敬称略) (ハンディスコア込)

|       |               |      |
|-------|---------------|------|
| 優勝    | 橋本 淳 (桑町)     | 368点 |
| 準優勝   | 山口 正恭 (恵美須町)  | 343点 |
| 3位    | 清水 雄三 (愛宕町)   | 337点 |
| 4位    | 風呂矢 精二 (東日南町) | 334点 |
| 5位    | 岩井 博文 (西日南町)  | 330点 |
| 6位    | 松岡 泉 (愛宕町)    | 326点 |
| ターキー賞 | 橋本 淳 (桑町)     |      |
|       | 山口 正恭 (恵美須町)  |      |
|       | 清水 雄三 (愛宕町)   |      |
|       | 風呂矢 精二 (東日南町) |      |
|       | 岸田 諭 (愛宕町)    |      |

